

## Denuncian complicidad de vendedores ambulantes en crimen de joven en Antofagasta



*El crimen ocurrió el jueves en el centro de la capital regional.*

La familia de Antonio Rojas, el joven de 23 años que fue asesinado el jueves en el centro de la comuna de Antofagasta, se pronunció tras la formalización de cargos del imputado y exigió que se haga justicia con la pena máxima. El sospechoso del homicidio quedó con la medida cautelar de prisión preventiva luego de ser detenido durante el

día sábado. La familia del joven asesinado denunció la complicidad de los vendedores ambulantes en el crimen, asegurando que el arma homicida habría sido facilitada por uno de ellos. Según los antecedentes, el detenido abordó a la víctima con la intención de robarle una cadena y luego lo atacó con un cuchillo en repetidas ocasiones.